

Au Québec

1 JEUNE SUR 4
en transition vers la vie adulte
a reçu l'aide de notre Fondation



Ces quelques données témoignent des besoins grandissants de nos jeunes les plus vulnérables. Elles parlent aussi de MOBILISATION, d'ENTRAIDE et de BIENVEILLANCE.

EN 2022

36 %

des programmes de notre Fondation
sont dédiés à la **SANTÉ MENTALE** des jeunes

Les démarches entreprises sont multiples. Toutes dans le but de favoriser le mieux-être, l'estime et l'accomplissement de ces jeunes.

**2X PLUS
D'AIDE ALIMENTAIRE**

a été apportée par notre Fondation
aux familles et aux jeunes de la DPJ

Une aide apportée aux jeunes et aux familles les plus vulnérables pour faire face à l'augmentation du coût de la vie.

**PLUS DE 60
ORGANISMES**

collaborent avec notre Fondation
à Montréal et ailleurs au Québec

Ensemble on va plus loin. La Fondation est fière de s'associer avec des organismes et des partenaires de divers horizons.





LEUR VIE TRANSFORMÉE GRÂCE À VOTRE GÉNÉROSITÉ

Justine

a **BÉNÉFICIÉ DE TUTORAT** pour lui permettre de réussir ses mathématiques et continuer son parcours avec ses amies en 6^e année.

William

expérimente, depuis 3 mois, la vie autonome dans **UN APPARTEMENT D'ESSAI** pour se sentir en confiance lorsqu'il quittera le centre jeunesse.

Mathéo

a **PARTICIPÉ À UN CAMP DE SOCCER** cet été. Pour la première fois, il s'est senti bon. Il travaillera très fort sur son comportement pour pouvoir y retourner l'été prochain.

Claudia

a vécu des abus physiques. Lors de son témoignage au tribunal, elle est **ACCOMPAGNÉE DU CHIEN DE SOUTIEN** de la Fondation qui lui permet de faire face à ce moment de stress intense.

*Le nom est fictif, l'histoire est réelle